

SOUS EMBARGO JUSQU'À MIDI, LE 7 MAI

Centre-ville de Saguenay

Un plan particulier d'urbanisme « version 2.0 » en voie d'être adopté par Saguenay

Saguenay, le 7 mai 2024 — La Ville de Saguenay annonce aujourd'hui qu'un nouveau plan particulier d'urbanisme (PPU) pour le centre-ville de Chicoutimi est en voie d'être adopté, en commençant par un avis de motion qui a été accepté, mardi, lors de la séance du conseil municipal. Ce plan, dont l'entrée en vigueur est prévue pour juillet prochain, marque une étape importante dans la vision de positionner ce territoire comme étant le centre-ville de Saguenay.

S'inscrivant dans la continuité des efforts entrepris par la Ville depuis l'adoption d'un premier plan particulier d'urbanisme en 2021, ce nouveau PPU vise à renforcer les actions déjà entreprises et à doter la Ville de moyens concrets qui répondent aux enjeux d'aujourd'hui. Cette nouvelle version prend en compte l'évolution du contexte urbain et les nouveaux défis auxquels le centre-ville de Saguenay est confronté, notamment la pénurie de logements ou encore les enjeux reliés aux changements climatiques.

Mme Julie Dufour, mairesse de Saguenay, exprime sa conviction quant à l'impact positif de ce nouveau plan : « Aujourd'hui marque le coup d'envoi vers ce qui nous permettra de passer des paroles aux actes et de concrétiser nos objectifs de manière tangible pour les citoyens. Le centre-ville de Saguenay est en pleine transformation et ce nouveau PPU est un outil essentiel pour en faire un espace à la fois convivial, dynamique et durable », déclare-t-elle.

Un plan d'action concret pour un centre-ville revitalisé

Le nouveau plan particulier d'urbanisme propose des mesures concrètes pour revitaliser le centre-ville et en faire le cœur battant d'une ville en santé. Il vise à développer un environnement de qualité, où il est agréable de vivre et de travailler, où la mobilité est facilitée et où les divertissements et la contemplation sont des éléments clés d'un mode de vie urbain renouvelé.

Tel que défini dans le nouveau PPU, ayant bénéficié de nombreuses consultations citoyennes pour sa réalisation, l'un de ses objectifs est de consolider le rôle de Saguenay en tant que l'une des grandes villes les plus attrayantes du Québec.

« Je tiens à remercier sincèrement les élus, les services municipaux, les commerçants ainsi que les citoyennes et citoyens qui ont contribué à l'élaboration de ce plan particulier d'urbanisme. Votre collaboration a été essentielle; merci de votre engagement et de votre implication! », conclut Mme Dufour.

-30 —

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)

Info : Cabinet de la mairesse
418 718-0240